



NOTICE  
SUR  
LE CASTEL DU PRINCE  
OU  
DE LA GREYSOLIÈRE  
A ÉCULLY



**L**E savant doyen du Chapitre de Beaujeu, Guillaume Paradin, arrivé au livre III de ses *Mémoires de l'Histoire de Lyon*, imprimés chez Antoine Gryphius en 1573, et rappelant une requête présentée dix ans plus tôt au roy par les manants et habitants du plat pays de Lyonnais, qui voulaient se décharger du faix des tailles, mentionne à cette occasion « les maisons de plaisance, jardins, vergers, garennes et autres lieux que les citoyens bourgeois et habitans en la cité de Lyon avaient alors pour leur desduit et passe-temps à l'entour de la ville. »

« Le país, ajoute-t-il, est montueux et pierreux et à cause de ce en plusieurs endroits stérile et infructueux, ou planté en vignes et en arbres; et la plupart des Maisons, bastiments et héritages des habitans de Lyon leur